学校教育目標

ふるさと水俣を愛し、能動的に学び続ける心豊かでたくましい児童の育成 ~ ゆう気・やる気・げん気 ~

水俣市立水東小学校 ~よりかしこく・よりゆたかに・よりたくましく~



7 月 号

令和5年7月20日(木) 発行者 校長 立道一則 児童数:44

PTA会員世帯数:32



学校だより

暑い中、ありがとうございました。

7月4日の授業参観・学級懇談会へ多くの保護者の皆さんにご来校いただきありがとうございました。教室の中に入ることができず、廊下からも多くの方に参観していただきました。今回の授業参観は、全学年道徳の授業を中心に人権学習を行いました。多くの方から見守られている中、子どもたちは、自分なりに考えたことを立派に発表していました。

また、学級懇談会にも多数参加していただきありが とうございました。

懇談会後は、通学路パトロールも大変お世話になり ました。ありがとうございました。



1億円のレプリカにびっくり! (5・6年租税教室)

7月14日(金)5・6年生は、5時間目に租税教室 を行いました。

八代の税務署等から3名お招きして、税金の使い方などについて学びました。公園や公民館などの公共施設ばかりでなく、道路、橋など自分の身近なところにもたくさん税金が使われていることを知った子どもたちでした。

ジュラルミンケースに入った1億円のレプリカに興味津々の子どもたちでしたが、授業の最後には、学んだことをきちんと振り返ることができました。さすがです!!



(ちなみに、1億円の入ったジュラルミンケースは約10kgあるそうです。)

自分の目標に向かって!

7月の体育の授業は、ほとんどプールでの水泳でした。数回でしたが、ゲストティーチャーとしてボランティアの方にも支援していただきました。

学期末に予定していた水泳大会が中止となり、どれくらい上手に泳げるようになったか、保護者の皆さんに見てもらうことができなかったのは残念でしたが、みんな自分なりの目標を立て頑張っていました。



地域学校協働活動の取組(ご紹介)

本年度地域学校協働活動の取組の一つとして、水泳指導や書写の時間にボランティアでそれぞれ2名の方から支援していただいています。いろんな立場の方からサポートしていただき、子どもたちも嬉しそうに学んでいます。

8月・9月の予定(今後の状況によっては変更になることもあります。)

○8月26日(土): PTA美化作業

〇8月29日(火):2学期始業式 身体測定

○9月 4日(月): すくすくチェック

○9月 5日(火): クラブ活動○9月 8日(金): 児童集会

〇9月11日(月) すくすくチェック

〇9月15日(金):全校集会

○9月19日(火)委員会活動 すくすくチェック

○9月25日(月) すくすくチェック



これは、水東小の学校 ホームページのQRコードです。 子どもたちの日常の様子を たくさんアップしています。 是非アクセスし、ご覧ください。

「水東つ子育成協議会」開催!

7月4日、授業参観・学級懇談会に合わせて、今年度第1回目の「水東っ子育成協議会」がありました。

この育成協議会を設置してある学校をコミュニティ・スクールと呼んでいます。

育成協議会では、まず、委員の皆様に各クラスの授業参観 をしていただきました。次に、図書室にて、意見交換を行い

ました。学校の運営方針を説明した後、目標を共有し、それに沿った活動を協働的に取り組んで行くために、様々な角度から多様な意見が出されました。今後も無理なくできる所から取り組んで行きたいと思います。



みんなで楽しみました! (縦割り班遊び)

7月19日の昼休み、縦割り班ごとに遊びました。5・6年生のリーダーが中心となりそれぞれに計画を立て実施しました。雨模様だったので、室内での遊びでしたが、体育館や多目的ホールを上手に分け合い、ビーチボールバレー、ジェスチャーゲーム、椅子取りゲーム、ドッジボールなどをしました。低学年には難しそうなことも上級生が上手に教えていてみんなで楽しむことができました。次回は、2学期に行う予定です。



地区児童会(1学期の振り返りと夏休みに向けて)

7月14日、登校班ごとに地区児童会がありました。1学期の地区での生活の様子や登下校について振り返ったり、夏休みの暮らしについて話し合ったりしました。どの班も短い時間でしたが、集中して話し合っていました。

明日から夏休み!

いよいよ明日から8月28日までの夏休みに入ります。まずは、病気や怪我、事故等がないように安全に健康に過ごしてくれることを願っています。特に水難事故には、十分ご注意ください。

夏休みに入ってすぐの事故が、時期的には多いようです。 それから 新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等



それから、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等の新規感染確認者数も最近増加傾向にあるようで油断は禁物です。ご家庭での感染対策もどうぞよろしくお願いします。